

BOSSMAN

Patroli Sinergitas TNI-POLRI di Desa Sukaluyu Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 28, 2024 - 21:01



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Sukaluyu Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli dan sambang sinergitas TNI-POLRI di Desa Sukaluyu pada Minggu, 28 Juli 2024. Kegiatan ini melibatkan beberapa pihak, di antaranya H. Uher S. SH (Kepala Desa Sukaluyu), Aiptu Dian Herlambang (Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu), dan Serka Eros Rosmana (Babinsa Desa Sukaluyu). Patroli ini dipimpin oleh Kapolsek Sukaluyu, Iptu Budi Setiyuda, atas arahan Kapolres

Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

Patroli sinergitas ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukaluyu. Dalam kegiatan ini, petugas berkeliling ke berbagai titik rawan di desa tersebut untuk memastikan situasi tetap kondusif. Selain itu, mereka juga menyambangi warga untuk memberikan sosialisasi mengenai pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga lingkungan.

1. Uher S. SH, Kepala Desa Sukaluyu, menyatakan bahwa kegiatan ini sangat positif dalam menciptakan rasa aman bagi warga. "Kami sangat mengapresiasi langkah yang diambil oleh TNI dan POLRI. Kerjasama seperti ini sangat diperlukan untuk menjaga ketertiban di desa kami," ujarnya.

Aiptu Dian Herlambang, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, menambahkan bahwa partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting. "Kami berharap warga dapat lebih proaktif dalam melaporkan segala bentuk kejahatan atau kegiatan mencurigakan. Kami siap memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan bersama," katanya.

Serka Eros Rosmana, Babinsa Desa Sukaluyu, juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI, POLRI, dan masyarakat. "Keamanan bukan hanya tanggung jawab kami sebagai aparat, tetapi juga tanggung jawab bersama. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tegasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Sukaluyu, Iptu Budi Setiyuda, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan memberikan rasa aman. Patroli sinergitas ini merupakan salah satu upaya kami untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif," ujarnya.

Dengan adanya patroli sinergitas TNI-POLRI ini, diharapkan warga Desa Sukaluyu dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Sukaluyu akan terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya melalui berbagai kegiatan preventif dan edukatif.